

- [1.: Impressum.](#) |
- [2.: Datenschutzerklärung.](#) |
- [3.: Kontakt.](#)

www.Heimat-schmeckt.de / [Verein](#) / [Presse](#) / [2012](#)

Kulturinfo Ausgabe Oktober 2012



«Heimat schmeckt»
lecker · frisch · regional

... finden Sie auf dem Markt der Regionen sowie bei über 30 Hofläden, Gastronomen und Lebensmittelverarbeitenden Betrieben im Großraum Koblenz.
www.heimat-schmeckt.de

Markt der Regionen



Der „Markt der Regionen – unser Tischlein Deck Dich!“ findet in diesem Jahr am Sonntag, 7. Oktober, dem verkaufsoffenen Sonntag, in Koblenz statt. Alle, die sich für regionale-landwirtschaftliche Produkte, Bioprodukte und Waren aus fairem Handel interessieren, sollten sich den Sonntag, 7. Oktober, 2012 schon jetzt vormerken und in der Zeit von 10 bis 17 Uhr zum Münzplatz kommen.

Zum 11. Markt der Regionen haben sich wieder zahlreiche direkt vermarktende Obst- und Gartenbaubetriebe, Landwirte, Imker und Wirt*innen aus Koblenz und den benachbarten Landkreisen sowie Bioläden und der Weltladen aus Koblenz angemeldet. Wer sich an diesem Tag das Kochen sparen möchte, kann sich auf Damwildgulasch, Damwildbratwurst sowie Wildbratwurst freuen. Daneben besteht die Möglichkeit sich direkt beim Produzenten zu informieren, die Waren zu verkosten und natürlich zu kaufen. Das Angebot reicht von Apfel über Brot, Kartoffeln und Gemüse bis hin zu Fleisch und Wurstwaren von Damwild, Reh, Hirsch oder Lamm. Natürlich fehlt es auch nicht an fair gehandelten Waren.

„Uns regionalen Produzenten bietet der Markt der Regionen eine hervorragende Möglichkeit, uns als Betrieb zu präsentieren, Kundenkontakte zu pflegen und zu knüpfen und so regionale Wirtschaftskreisläufe zu stärken.“ Tüftelt Heinz Lovemann, der Vorsitzende des Vereins **Heimat schmeckt** e.V. und freut sich, dass wieder einige Mitgliedbetriebe von Heimat schmeckt e.V. an diesem außergewöhnlichen Markt in Koblenz teilnehmen. Ein kleines kunsthandwerkliches Angebot und Informationsstände runden das Angebot ab. So informieren das Umweltamt der Stadt Koblenz, die integriertes Umweltschutz im Landkreis Mayen-Koblenz sowie verschiedene Vereine und Initiativen zu den Themen Umwelt, Ernährung, Region und Fairer Handel.

Der Markt der Regionen ist der Koblenzer Beitrag zur bundesweiten Aktion Tag der Regionen. Er fördert die Vermarktung regionaler und nachhaltiger Produkte im Sinne der Agenda 21. „Nachhaltig wirtschaften im Sinne der Agenda 21 bedeutet umweltverträgliche Herstellung, kurze Transportwege wie auch Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen in der Region. Fair gehandelte Produkte hingegen unterstützen die wirtschaftliche, soziale und ökologische Entwicklung kleinbäuerlicher Betriebe in Entwicklungsändern“, erläutert Bernd Bodewig vom Agenda 21-Büro der Stadt Koblenz. Die Idee zu diesem Markt entstand im Rahmen der Lokalen Agenda 21 Koblenz. Nachdem der Ökofair-Führer durch die Fraueninitiative erstellt wurde, wollte man den Anbietern eine Plattform zur Präsentation in der Stadt schaffen.

Weitere Informationen: Bernd Bodewig 0261/129-1529
bernd.bodewig@stadi.koblenz.de

Markt der Regionen

Unser Tischlein Deck Dich!
am verkaufsoffenen Sonntag

Sonntag, 7. Oktober 2012
10 Uhr bis 17 Uhr

Münzplatz in Koblenz



[zum Lesen auf das Bild klicken um](#)

[den Artikel zu vergrößern](#)

Den obigen Artikel versenden
E-Mail-Adresse des Empfängers:

Ihre E-Mail-Adresse:

Was möchten Sie gerne senden?

Nur den Link

Den ganzen Text

Kommentar

Spam-Schutz

Aus Gründen der Sicherheit ist dieses Formular mit einem Schutz gegen unerwünschte E-Mails (Spam) versehen.

Nachricht senden